

premier apôtre de l'Angleterre a été reçu par saint Ethelbert, roi de Kent, en présence du Cardinal Perraud, évêque d'Autun, et de tous les évêques d'Angleterre. Le T. R. J. C. Hedley, de l'ordre de St-Benoit, évêque de Newport, donna le sermon. Quarante moines de son ordre assistaient à cette solennité en mémoire des quarante missionnaires qui accompagnaient saint Augustin. Les moines chantèrent l'antienne et les litanies telles que les décrit le Vénérable Bède.

Suisse. — *Congrès des savants catholiques à Fribourg.*— Le congrès international a duré quatre jours du 16 au 20 août, et peut être considéré comme un grand succès. Plus de 300 mémoires étaient inscrits au programme, tous traitaient de questions scientifiques de la plus haute importance. Vraiment les Fribourgeois méritent des félicitations. Pouvaient-ils mieux célébrer le troisième centenaire du second Apôtre de l'Allemagne, le B. Cansius, dont les dix-sept dernières années ont été passées à Fribourg. Léon XIII ne signalait-il pas ce savant jésuite à l'attention du monde catholique et ne le proposait-il pas pour modèle à tous les éducateurs de la jeunesse.

OFFICIEL

Monsieur l'administrateur sera à l'évêché tous les jeudis.

NOMINATION ECCLÉSIASTIQUE

Par décision de Monsieur l'administrateur le Rév. J. A. Reid a été nommé desservant de la nouvelle mission de Saint-Thomas d'Aquin.
